

Recibió el Movimiento sindical cubano a más de mil 500 visitantes en 2016



La Habana, 13 feb (RHC)- Durante el año 2016 el movimiento sindical cubano recibió a más de 1 500 visitantes, procedentes de casi 60 países de todo el mundo, quienes expresaron su solidaridad con nuestro país.

El secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba, Ulises Guilarte, subrayó que Cuba continuará fortaleciendo las relaciones con los movimientos sociales en el mundo y buscará la integración de las fuerzas progresistas.

La mayoría de las delegaciones vinieron de América y Europa, de igual modo se fortalecieron las relaciones con organizaciones sindicales de Vietnam y Corea del Norte, y los vínculos con la Central obrera de Francia y África.



Radio Habana Cuba